



Quand il parlait de la présence du Royaume de Dieu aux foules, Jésus de Nazareth racontait des histoires tirées du travail de la nature ou de l'activité humaine. Ces paraboles fonctionnent comme des énigmes à déchiffrer. Quelle est leur signification ? L'Église ne devrait-elle pas davantage s'en inspirer pour renouveler son langage ?

Autant de questions que l'équipe de préparation du **Card'Au** se pose et auxquelles répond l'auteur du livre : « *Mettre sa vie en paraboles* », Dominique Collin.

C'est la raison pour laquelle nous l'avons invité à être des nôtres
le mardi 15 novembre 2011
et le jeudi 8 mars 2012 de 9^h30 à 17^h00
 à la Maison Diocésaine d'Arras

Dans la continuité du travail effectué avec le P. Philippe Bacq (2008-2010) et le P. Christoph Théobald (2010-2011), nous vous invitons à **nous retrouver entre responsables, accompagnateurs et aumôniers de mouvements, de services et Doyens.**

Dominique Collin (jeune dominicain belge, qui rêve d'un christianisme parabolique, d'une "Église proche de l'humain, cheminant avec lui dans la discrétion et l'amitié", à l'image de Jésus ressuscité faisant route aux côtés des disciples d'Emmaüs), nous fera percevoir ce que pourrait être une "catéchèse en chemin", s'adressant davantage à notre cœur et à nos sens qu'à notre intellect.



Card'Au du 15 novembre 2011

Inscription avant le 10 novembre 2011 par courrier, téléphone ou mail

Apostolat les Laïcs – 103 rue d'Amiens – BP 1016 – 62008 Arras Cedex
 Tél. 03.21.21.40.21 – E-mail : apostolat.laics@arras.catholique.fr



Nom : Prénom :

Participera Ne participera pas à la journée *
 Prendra Ne prendra pas de repas *

* Rayer la mention inutile